
 

Comité des Présidents de District 

Guayaquil ECU – le 4 octobre 2023 

 

Document final 

 

A l’issue de sa séance qui s’est conclue à 16 heures, le Comité des Présidents de District souhaite 

souligner les points suivants : 

 

1. Une mention spéciale en reconnaissance des efforts et du travail accomplis, pendant toute la 

durée de leur mandat, par le Président Pierre Zappelli et le Conseil International de notre 

mouvement afin de promouvoir l’activité internationale. 

 

Les Présidents de District souhaitent : 

2. mettre en exergue le travail accompli par nos Clubs après la pandémie, ce qui leur a permis 

de dépasser les niveaux d’activité précédents et d’accroître les actions et les manifestations 

en faveur du sport et du fair-play ; 

 

3. encourager les Présidents de District et les Gouverneurs à rendre visite aux Clubs selon les 

besoins et conformément aux règles internationales du Panathlon International ; 

 

4. signaler la nécessité que les Présidents de District puissent se réunir dans le cadre de séances 

en ligne et en présentiel, prévoyant notamment au moins une réunion en présentiel et une 

réunion en virtuel par an ; 

 

5. souligner et remercier pour l’excellente issue du “plan de desarrollo”, préparé et adopté par 

le Conseil International ; 

 

6. reconnaître et mettre en avant la nécessité de promouvoir, dans toutes les instances 

possibles, les valeurs culturelles du sport e et la durabilité de notre association ; 

 

7. en vue d’une expansion accrue et de la création de nouveaux Clubs, demander au Conseil 

International d’analyser la possibilité de réduire le nombre minimum de membres requis au 

départ pour entamer les démarches pour la création d’un Club ; 

 

8. augmenter la participation des athlètes à la promotion des valeurs du PI dans tous les sports, 

y compris les sports pour les personnes handicapées ; 

 

9. développer le maximum d’activités pour célébrer le Jour du Panathlon et la Journée mondiale 

du fair-play dans tous les Clubs. 

  



 

Comitato dei Presidenti dei Distretti 

Guayaquil ECU – 4 ottobre 2023 

 

Documento finale 

 

La riunione del Comitato dei Presidenti dei Distretto è terminata alle ore 4 p.m. con i seguenti punti: 

 

1. Un riconoscimento speciale all'opera e al lavoro del Presidente Pierre Zappelli e al Consiglio 

Internazionale del nostro movimento per l’attività internazionale nella durata dei loro 

mandati. 

 

I Presidenti dei Distretti desiderano: 

2. evidenziare il lavoro dei Club post-pandemia che sono riusciti a superare e incrementare le 

proprie attività e manifestazioni a favore dello sport e del Fair Play. 

 

3. Incoraggiare la visita dei Presidenti di Distretto e dei Governatori a visitare i Club secondo le 

necessità e nel quadro delle norme internazionali del Panathlon International. 

 

4. Evidenziare la necessità di tenere riunioni online e di persona dei Presidenti di Distretto, 

quindi almeno una riunione di persona e una riunione online durante ogni anno. 

 

5. Ringraziare e sottolineare l'eccellente lavoro del “Plan desarrollo” preparato e approvato dal 

Consiglio Internazionale. 

 

6. Condividere ed apprezzare la necessità di promuovere in tutte le sedi possibili i valori culturali 

dello sport e la sostenibilità dell'istituzione. 

 

7. Nell'ambito di una maggiore espansione e creazione di nuovi Club, chiedere al Consiglio 

Internazionale di analizzare la possibilità di ridurre inizialmente il numero di nuovi Soci per 

avviare il processo di creazione di Club. 

 

8. Aumentare la partecipazione degli atleti nella promozione dei valori del PI in tutti gli sport, 

compresi quelli per disabili. 

 

9. Sviluppare quante più attività possibili per celebrare il Panathlon Day ed il World Fair Play Day 

in tutti i Club. 

 

 

 

  



 

District Presidents’ Committee 

Guayaquil ECU – 4th October 2023 

 

Final Document 

 

The District Presidents’ Committee meeting ended at 4 p.m. and highlighted the following points: 

 

1. Special recognition was given by the Committee to the efforts and work deployed by 

President Pierre Zappelli and the International Board, during their respective terms of office, 

to promote the international operations of our movement. 

 

The District Presidents wish to:  

2. Praise the work accomplished by our Clubs after the pandemic; as a matter of fact, the Clubs 

were successful in exceeding the pre-Covid level of activity and in increasing their operations 

and actions for the benefit of sport and Fair Play. 

 

3. Encourage both District Presidents and Governors to visit the Clubs whenever necessary and 

in accordance with Panathlon International’s standard rules. 

 

4. Stress the need for District Presidents to hold both online and in-person meetings, scheduling 

at least one in-person meeting and one online meeting every year. 

 

5. Thank for and praise the excellent work accomplished in connection with the “plan de 

desarrollo” which was drafted and approved by the International Board. 

 

6. Agree and highlight in every possible forum that there is a need to promote the cultural 

values of sport and the sustainability of our movement. 

 

7. In view of further expansion and of establishing new Clubs, ask the International Board to 

consider whether it would be feasible to reduce the number of members initially required to 

initiate the process for setting up a new Club. 

 

8. Obtain the engagement of an extended number of athletes to promote PI’s values in all 

sports, including the sports for the disabled. 

 

9. Develop the broadest possible range of activities to celebrate Panathlon Day and World Fair 

Play Day in all our Clubs. 

  



 

Komitee der Distriktpräsidenten  

Guayaquil ECU – 4. Oktober 2023 

 

Schlussdokument 

 

Die Sitzung des Komitees der Distriktpräsidenten endete um 16:00 Uhr und hebt die folgenden 

Punkte heraus:  

 

1. Eine besondere Anerkennung gebührt dem Engagement und der Arbeit des Präsidenten 

Pierre Zappelli und des Internationalen Rats unserer Bewegung für die internationale Aktivität 

während der Dauer ihrer Amtszeit.  

 

Die Distriktpräsidenten wünschen, 

2. die Arbeit der Clubs nach der Überwindung der Pandemie hervorzuheben, weil es ihnen 

gelungen ist, ihre Aktivitäten und Veranstaltungen zu Gunsten des Sports und des Fair Play 

zu verstärken.  

 

3. die Distriktpräsidenten und Gouverneure dazu anzuregen, die Clubs je nach Bedarf und im 

Rahmen der internationalen Normen des Panathlon International zu besuchen.  

 

4. auf die Erfordernis hinzuweisen, Sitzungen der Distriktpräsidenten on line und persönlich zu 

halten, das heisst, jedes Jahr mindestens eine Sitzung in persönlicher Anwesenheit und eine 

On-line-Sitzung.  

 

5. für die hervorragende Arbeit hinsichtlich des vom Internationalen Rat vorbereiteten und 

genehmigten “Plan desarrollo” zu danken und sie zu würdigen.   

 

6. das Bedürfnis zu teilen und zu achten, dass in allen denkbaren Kreisen die kulturellen Werte 

des Sports und die Nachhaltigkeit der Institution gefördert werden.  

 

7. im Rahmen einer grösseren Expansion und Gründung neuer Clubs, dem Internationalen Rat 

nahezulegen, dass er die Möglichkeit in Anbetracht zieht, die derzeit gültige Zahl der neuen 

Mitglieder zu verringern, um den Vorgang zur Gründung neuer Clubs zu erleichtern.  

 

8. die Teilnahme der Athleten an der Förderung der Werte von PI in allen Sportarten, 

einschliesslich des Behindertensports, zu steigern.  

 

9. möglichst viele Aktivitäten zu entwickeln, um in allen Clubs den Panathlon Day und den World 

Fair Play Day zu feiern.  

  



 

Comisión de Presidentes de Distrito 

Guayaquil ECU - 4 de octubre de 2023 

 

Documento final 

 

La reunión de la Comisión de Presidentes de Distrito finaliza a las 16.00 horas con los puntos 

siguientes: 

 

1. Reconocimiento especial al trabajo y dedicación del Presidente Pierre Zappelli y del Consejo 

Internacional de nuestro movimiento por su actividad internacional durante sus mandatos. 

 

Los Presidentes de Distrito desean: 

2. destacar la labor de los clubes post-pandémicos, logrando superar e incrementar sus 

actividades y eventos a favor del deporte y el Juego Limpio. 

 

3. Animar a los Presidentes y Gobernadores de Distrito a visitar los Clubes según sea necesario 

y en el marco de las normas internacionales de Panathlon International. 

 

4. Destacar la necesidad de que los Presidentes de Distrito se reúnan en línea y en persona, de 

modo que se celebre al menos una reunión en persona y una reunión en línea durante cada 

año. 

 

5. Agradecer y destacar el excelente trabajo del "Plan desarrollo" elaborado y aprobado por el 

Consejo Internacional. 

 

6. Compartir y apreciar la necesidad de promover los valores culturales del deporte y la 

sostenibilidad de la institución en todos los foros posibles. 

 

7. En el contexto de una mayor expansión y creación de nuevos clubes, solicitar al Consejo 

Internacional que se analice la posibilidad de reducir inicialmente el número de nuevos socios 

para iniciar el proceso de creación de clubes. 

 

8. Aumentar la participación de los atletas en la promoción de los valores de los PI en todos los 

deportes, incluidos los deportes para discapacitados. 

 

9. Desarrollar tantas actividades como sea posible para celebrar el Día del Panatlón y el Día 

Mundial del Juego Limpio en todos los clubes. 

 

 

 



 

Comitê de Presidentes Distritais 

Guayaquil, EQUADOR – 4 de outubro de 2023 

 

Documento final 

 

A reunião do Comitê de Presidentes Distritais terminou às 16hrs com os seguintes pontos: 

 

1. Um reconhecimento especial à obra e dedicação do Presidente Pierre Zappelli e do Conselho 

Internacional do nosso movimento pelas atividades internacionais durante seus mandatos.  

 

Os Presidentes Distritais desejam: 

2. destacar o trabalho dos Clubes que, após a pandemia, conseguiram superar e aumentar suas 

atividades e eventos em prol do esporte e do Fair Play; 

 

3. incentivar os Presidentes Distritais e Governadores a visitar os Clubes, conforme necessário, 

e dentro da  estrutura dos padrões internacionais do Panathlon International; 

 

4. destacar a necessidade de ter reuniões online e presenciais entre os Presidentes Distritais, 

sendo pelo menos uma reunião presencial e uma reunião online a cada ano; 

 

5. agradecer e destacar o excelente trabalho do “plano de desenvolvimento" preparado e 

aprovado pelo Conselho Internacional; 

 

6. compartilhar e valorizar a necessidade de promover, em todas as sedes possíveis, os valores 

culturais do esporte e a sustentabilidade da instituição;  

 

7. no contexto de uma maior expansão e criação de novos Clubes, pedir ao Conselho 

Internacional que analise a possibilidade de reduzir inicialmente o número de novos sócios 

para começar o processo de criação do Clube;  

 

8. aumentar a participação dos atletas na promoção dos valores do PI em todos os esportes, 

inclusive nos esportes para deficientes; 

 

9. desenvolver o maior número de atividades possíveis para celebrar o Panathlon Day e o World 

Fair Play Day em todos os Clubes. 

 

 

 

 


